

Le premier pass culture et sport a été remis



Pierre Besnard, Gérard Gicquel, Laëtitia Le Brun, Arnaud Fénéon et Karine Rivallan, lors de la remise du premier pass culture et sport.

« Initié par mon équipe, Karine Rivallan et Pierre Besnard, la première convention pass culture et sport a été signée entre Terravia et Elven en mars 2015 », a indiqué Arnaud Fénéon, le gérant de Terravia, lundi, lors de la remise du premier pass culture et sport à la famille Le Brun.

« Nous habitons Elven depuis 2012 mais nous venons d'acheter un terrain dans le lotissement Les Vallons du Garff. La maison est en cours, précisait Laëtitia Le Brun, heureuse de recevoir le chèque de 100 € de la part de Terravia. Ce sera mon

petit garçon, Samy, qui va en bénéficiaire pour pratiquer du hip-hop. »

Le pass est destiné aux clients accédants pour leur permettre de mieux s'intégrer dans leur nouvelle commune par le biais du tissu associatif. Terravia les contacte pour les informer que cette convention existe et s'ils répondent, ils auront un pass culture et sport d'une valeur de 100 €.

« Le tissu associatif d'Elven est très riche, c'est la première constatation des arrivants ! » a noté Gérard Gicquel, le maire.